

政治のホンマを 伝えるチラシ

レオナンドス通信

www.nakanishireo.com

平成30年11～12月号 発行：中西レオ応援団

東京で心や体を消耗して暮らすよりも、兵庫県で自然も文化も教育も豊かな生活をすることが幸せに繋がるというPRをそれぞれの市や町が特色を交えて行いましょう。その連携には兵庫県がコーディネーターとして参画します。例えば、東播磨では明石、加古川、高砂、稻美、播磨と兵庫県が地域の特色と打ち出し方を一緒に練つて展開するのです。

その昔、行政が企業誘致を頑張った時代がありました。お金を積んで企業や工場に来てもらいましたが、結果として数年で出て行つてしまふケンスが多かつた。

現在、人口増加策や子育て支援策は、お金をあげたり、サービスを無料

人口が増えているからといって、明石市は成功事例ではありません。好循環と吹聴しても、実際は增收以上の費用を使いつぶして、周囲と人口の奪い合いを繰広げているだけです。

兵庫県は2017年に人口が約1.7万人減少しました。いくら明石市が近隣市から人口を奪つてきても、兵庫県や関西としての人口を増やさなければ、継続した発展は望めません。近視眼的な消耗戦をやめ、長期的な姿を描くのが本来の政治の役割ではないでしょうか。

市民の力で 次のステージへ

で明石を見つめ、未来を大きく描く役割を担いたいと考えています。

立憲民主党についての期待、反発、疑問など多数あると存じますが、「まつとうな政治」つまり「憲法や法律に則った公明正大な政治」を目指すところ、国民への情報公開や国民の参画を進めようという理念にご理解をお願いします。



中西けいのどーあもいますか!!

全国では昨年だけでも約40万人減少全體のバイは縮小です。つまり明石市の人口増は…

まあひどい国の一極集中極まりです 東京だけ年間10万人超人口増